

La ligne de Sceaux

13-04-2018

La ligne de chemin de fer de Paris à Sceaux (un tronçon aujourd'hui du RER B) est ouverte en 1846. Une gare spéciale lui est affectée dans la capitale place Denfert-Rochereau (alors place d'Enfer). En 1895, il est décidé de prolonger la ligne de Sceaux jusqu'au jardin du Luxembourg. Les commerçants du boulevard Saint-Michel s'inquiètent des conséquences des travaux sur leur chiffre d'affaires.

Ceux installés le long du Grand Paris Express leur succèdent.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com